

¡LO QUE HAY QUE OIR...!

José Tarradellas: "Los banqueros deben rezar para que sigan los socialistas."

José Antonio Segurado: "Está claro para mí y para toda España que la crisis de CP la ha provocado el PDP."

Ramón Obiols: "La situación política en Cataluña está bloqueada y hay que desbloquearla."

Felipe González: "Ningún Gobierno cederá nunca a la pretensión de ETA de romper la unidad de España."

Javier Arzallus: "ETA quiere dialogar; Madrid, no."

Juan Manuel Fanjul: "Es obvio que los defensores del orden tienen miedo a las reacciones del miedo."

Isabel Pantoja: "Paco está viendo todo lo que me sucede."

"Uva Airen"

PITAGORAS, ENTERRADO

Primero fue **Montesquieu**, enterrado por **Gueerra**. Ahora es **Pitágoras**. **Joaquín Leguina** acaba de decretar su defunción. Con ocasión del "reajuste" de las tarifas del Metro de Madrid, el billete sencillo, tarifa normal, ha pasado de 40 a 50 pesetas. Bien, pues el matemático Leguina dice que sólo ha subido una peseta, ya

que el "bonometro" es ahora de 410 ptas., cuando antes costaba 400. **Don Joaquín**, como decimos por nuestra tierra, mezcla "las churras con las merinas" y toma lo excepcional del abono por la normalidad del billete ordinario. Y mata al griego **Pitágoras**, matemático con vigencia desde el siglo VI antes de Cristo.

SI LO VEO NO LO CREO

Carlos Solchaga
Ministro de Economía
Mallorca, 7 de agosto,
1986

"Las cifras reales del paro en España, teniendo en cuenta la economía sumergida, se sitúan en un 15% de la población activa y no llegan al 22%."

BOINA PARA EL INVIDENTE

Antonio Sanchez

"Mire usted: yo pertenezco a la ONCE desde hace dos años y medio. Vivo como minusválido vendiendo los cupones y esta mañana, cuando me enteré del premio, he seguido tranquilamente mi trabajo. Lo único que voy a hacer es ir enseguida a Málaga, donde está mi novia, para decirle que nos casamos cuanto antes."

Enseguida. Cuanto antes. El hombre tenía prisas, cosa lógica, por casarse, pe-

ro no dejó su trabajo, en el que siguió "tranquilamente".

Le acababan de corresponder más de 17 millones en la "loto", formando parte de una "peña" de Campillos. Una lección de serenidad, laboriosidad y tranquilidad. Nuestra "boina" por **Antonio Sánchez**, que tendrá cerrados los ojos del cuerpo, pero abiertos, muy abiertos, los ojos del saber hacer las cosas cómo y cuándo hay que hacerlas.

EN FRANCIA, CLARO

SUBSIDIO DE EDUCACION PARA LAS FAMILIAS DE TRES O MAS HIJOS

El Ministro francés para la Sanidad y la familia, Michèle Barzach, ha anunciado un nuevo plan de ayuda a las familias en un discurso a la Asamblea de Asociaciones Familiares Católicas. El proyecto tiene como fin favorecer a las parejas casadas y promover el nacimiento de los hijos. Además, fomentará la libertad de los padres para criar y educar a sus hijos.

"Nos hace falta —ha dicho el Primer Ministro Jacques Chirac— promover una política familiar audaz, pues la familia es el mejor recurso de Francia. Del vigor de la institución familiar depende la recuperación demográfica del país (...). Pero la familia aporta mucho más a la nación. Es ella la que transmite las tradiciones y los

valores que marcan en nosotros las líneas de pertenencia a una misma cultura. Es la que permite a cada individuo encontrar a la vez la seguridad y la estabilidad que necesita, y hacer al mismo tiempo el aprendizaje de su libertad".

"Una civilización milenaria como la nuestra — subraya Chirac— se construye piedra a piedra. Las familias son las piedras del edificio. Si hay un esfuerzo de solidaridad y de seguridad social suplementario que debe llevarse a cabo próximamente, es el de la política familiar: en la medida en que la situación financiera lo permita, instituiremos un subsidio familiar de educación para las familias con tres o más hijos".